
Giulianova.  Polfer:  rubano  una  bicicletta,  due  minorenni  di
Mosciano Sant’Angelo  nei  guai.

Avevano pensato di farla franca il giorno di Ferragosto quando, alle ore 06.00 circa, recidendo il gancio di fermo, hanno
rubato una bicicletta presso la Stazione Ferroviaria di Giulianova di proprietà di un turista della provincia di Chieti.

 

I  poliziotti  della  Polfer,  però,  anche  con  l’ausilio  delle  immagini  dell’impianto  di  videosorveglianza,  con  il  confronto
dell’abbigliamento stesso indossato dai due sedicenni, sono risaliti in poco tempo alla loro identità. E’ stato così che i
ragazzi, entrambi residenti a Mosciano S.Angelo,  sono stati denunciati per furto aggravato in concorso alla Procura della
Repubblica presso il Tribunale dei Minori di L’Aquila.

Al Kursaal di Giulianova l’incontro sull’affidamento familiare

“Affida il tuo cuore – Un gesto di accoglienza e solidarietà per un bambino
in difficoltà”

Venerdì’ 11 settembre, alle ore 18.00 al Palazzo Kursaal di Giulianova, si
terrà l’ incontro “Affida il tuo cuore – Un gesto concreto di accoglienza
e solidarietà per un bambino in difficoltà”, organizzato dall’Unione dei
Comuni “Le Terre del Sole”.
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“Tema dell’appuntamento è l’affidamento familiare – dichiara l’Assessore
alle Politiche Sociali e Politiche dell’infanzia e Diritti dei bambini
Lidia Albani – un aiuto concreto che viene offerto al minore la cui
famiglia vive in una situazione di difficoltà, e prevede l’accoglienza
temporanea di un bambino o di un ragazzo per il tempo necessario affinché
la sua famiglia possa risolvere i propri problemi. Ogni minore deve avere
la possibilità di vivere in un nucleo familiare accogliente, che possa
garantirgli una crescita equilibrata e guidarlo verso l’età adulta.
Fondamentale è il diritto di ogni bambino di essere educato nella propria
famiglia o in alternativa, quando questa non sia in grado temporaneamente
di assolvere tale funzione, in un’altra che ne assicuri il mantenimento e
lo sviluppo in serenità ”.

Nel corso dell’incontro verranno fornite alle famiglie tutte le
informazioni riguardanti il tema dell’Affidamento Familiare:
cos’è, come funziona e quali sono i requisiti per poter partecipare.

Interverranno il Presidente dell’Unione dei Comuni e Sindaco di Giulianova
Jwan Costantini, la Vice Sindaco ed Assessore alle Politiche Sociali Lidia
Albani, l’Avvocato Cristina Marcone, Mediatrice familiare e Presidente
della Cooperativa “L’Elefante” e la dottoressa Mariangela Passamonti,
Assistente sociale della Cooperativa “L’Elefante”.

Modera l’incontro la psicoterapeuta Italia Calabrese.

Nel corso della serata ci saranno testimonianze dirette di esperienze di
affido.

Ospite d’eccezione sarà il cantautore Niccolò Agliardi, autore del
libro: “Per un pò – storia di un amore possibile”, che racconta
l’esperienza di un padre affidatario.

Giulianova. Il Sindaco Costantini fa visita a nonna Maria per la
festa dei suoi 105 anni
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Il sindaco Costantini alla festa di nonna Maria che compie 105 anni (2)

Il sindaco Costantini alla festa di nonna Maria che compie 105 anni (1)

Questa mattina il Sindaco Jwan Costantini ha voluto essere presente alla
festa organizzata dai familiari per i 105 anni di Maria Ranalli e portare
alla nonna giuliese gli auguri dell’Amministrazione Comunale e della Città
di Giulianova.

Un traguardo importante che la signora Ranalli ha celebrato insieme alle
figlie Amalia e Santa Osimo e i nipoti Michele Lupinetti, Daniela Matani,
Franca Matani con il marito Leonardo Maiorani e Donato Ranalli.

“E’ un piacere poter festeggiare con nonna Maria un così importante
traguardo anagrafico – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – che la resa
testimone di cambiamenti e vicende importanti che hanno attraversato un
secolo di storia del nostro territorio e non solo. Nata a Filadelfia,
nonna Maria ha vissuto la vita dell’emigrante, arrivando nel nostro
Abruzzo per trasferirsi prima a Poggio delle Rose ,frazione di Cermignano,
ripartire per la Svizzera e tornare in Italia, in un secondo tempo, per
scegliere la città di Giulianova come luogo ideale in cui far crescere la
propria famiglia. Questo ci riempie di orgoglio e gratitudine ed auguriamo
alla signora Maria di continuare il suo intenso percorso di vita,
ricambiata dall’amore e dalle cure dei suoi cari”.

Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  saluta  il  Capitano  uscente
Venturoni e dà il benvenuto al nuovo Capitano della compagnia
della Guardia di Finanza giuliese Sordillo
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Il Sindaco Costantini con il capitano Venturoni ed il Capitano Sordillo (1)

il sindaco costantini con il capitano uscente Venturoni (1)

Il Sindaco Jwan Costantini ha ricevuto stamane in Comune, per il saluto di
commiato, la visita del Capitano della compagnia della Guardia di Finanza
di Giulianova Sara Venturoni, accompagnata dal nuovo Capitano Teo
Sordillo, che presto sarà alla guida delle Fiamme Gialle giuliesi.

“Ringraziamo il Capitano Venturoni per l’attento ed impeccabile lavoro di
controllo svolto in questi tre anni sul nostro territorio – dichiara il
Sindaco Costantini – dimostrando un sincero attaccamento alla nostra
città. A lei vadano i migliori auguri dell’Amministrazione Comunale e
della comunità giuliese per l’incarico che ricoprirà al comando generale
delle Fiamme Gialle di Roma. Nel contempo do il benvenuto al nuovo
Capitano Sordillo, che arriva a Giulianova dopo tre anni di intensa e
proficua permanenza nel comando provinciale della Guardia di Finanza di
Catania, con l’augurio di intraprendere insieme un costruttivo percorso di
collaborazione tra istituzioni”.



Pubblicata la prima graduatoria delle istanze per la concessione di
alloggi per le emergenze abitative
E’ stata pubblicata sul portale web istituzionale la prima graduatoria
delle istanze pervenute all’ente in merito all’avviso pubblico per la
concessione di alloggi in disponibilità del Comune di Giulianova per le
emergenze abitative.

L’intervento di emergenza abitativa è destinato alle famiglie giuliesi
che si trovano in situazione economica tale da non consentire l’accesso
alla locazione di alloggi nel libero mercato adeguati alle esigenze del
nucleo familiare, in possesso di tutti gli altri requisiti elencati nel
bando.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Sono 26 le domande presentate e riportate nella graduatoria, che è
possibile visionare sul sito internet comunale insieme alla determina.

“Si vedono i primi frutti del lavoro di questa amministrazione sulla
emergenza abitativa nel nostro comune – dichiara la Vice Sindaco ed
Assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani – iniziato nel febbraio
scorso, con l’approvazione in Consiglio comunale del primo regolamento in
materia e a luglio con la pubblicazione dei bando, a cui hanno risposto 26
nuclei famigliari giuliesi in situazioni di momentanea difficoltà. La
nostra missione non è però solo quella di garantire a questi cittadini un
alloggio ma di studiare un percorso ad hoc, insieme al lavoro
dell’assistente sociale del nostro Segretariato, per il raggiungimento di
un percorso di vita autonomo ed indipendente”.
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Giulianova.  L’Assessore  Di  Carlo  comunica  le  dimissioni  del
Presidente  della  Consulta  del  Turismo Luca Delli  Compagni

FOTO ARCHIVIO Presentazione presidente Consulta del Turismo (1)

“Decisione dettata da motivi professionali e personali che rispettiamo”

L’Assessore Marco di Carlo comunica le dimissioni del Presidente della
Consulta del Turismo Luca Delli Compagni.

“Prendiamo atto a malincuore della decisione del Presidente Luca Delli
Compagni di dimettersi da guida della Consulta del Turismo – dichiara
l’Assessore Di Carlo – scelta non facile e dettata da motivi professionali
e personali, che dobbiamo rispettare. Ringraziamo Delli Compagni per
l’ottimo lavoro svolto finora, con passione e completa disponibilità,
portando alla nostra attenzione iniziative e progetti innovativi e ben
studiati. Invariata, nei suoi confronti, resta la stima mia e di tutta
l’Amministrazione comunale. A lui giungano i nostri migliori auguri”.

L’Assessore Regionale alla Sanità Verì  in visita all’Ospedale di
Giulianova
Il Sindaco Costantini: “rassicurazioni sul potenziamento della struttura
ospedaliera e spostamento del distretto sanitario in ambiente più
dignitoso e sicuro”
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ospedale giulianova

Questa mattina, nella sala convegni dell’Ospedale di Giulianova,
l’Assessore regionale alla Sanità Nicoletta Verì ha incontrato il
Direttore Generale della Asl di Teramo Maurizio Di Giosia, il Sindaco Jwan
Costantini e i medici e sanitari della struttura giuliese.

“Un importante momento di confronto con l’Assessore regionale sul nostro
ospedale – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – ringraziamo il Direttore
Generale Di Giosia, tutti i consiglieri regionali e comunali ed il
personale medico e paramedico presenti all’incontro. L’Assessore Verì ci
ha fornito ampie rassicurazioni sul potenziamento della nostra struttura
ospedaliera e lo spostamento del distretto sanitario dalla sede
dell’Ospizio Marino in un ambiente più dignitoso e consono per la
sicurezza di utenti e personale, da individuare sempre al Lido. Siamo
certi che l’emorragia che ha colpito l’ospedale in tutti questi anni sarà
arginata da una nuova e proficua collaborazione tra Regione Abruzzo, Asl
di Teramo e Comune di Giulianova”.

Comitato  di  Quartiere  Annunziata:  da  lunedì  14  settembre  il
mercato delle erbe arriva all’Annunziata
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logo comitato annunziata

GIULIANOVA – Per la prima volta il quartiere potrà ospitare un mercato rionale di frutta, verdura e prodotti tipici, così come
da sempre accade per il Lido e la parte alta di Giulianova. Un obiettivo raggiunto grazie al lavoro del Comitato di Quartiere in
sinergia  con  l’Assessore  al  Commercio  Marco  Di  Carlo.  Va  ricordato  che  l’approvazione  del  mercato  è  stata  votata
all’unanimità nell’ultima assemblea pubblica del Comitato del 21 luglio e grande è l’attesa tra i residenti della zona che, da
molti anni e dopo la presentazione di svariate richieste, potranno acquistare prodotti a Km 0 direttamente a due passi da
casa.

A partire dalla mattina del 14 settembre, ogni lunedì del mese, le bancarelle verranno ospitate in via G. Di Vittorio, di fronte
al Centro Commerciale “I Portici”. La scelta del giorno e del luogo è stata concordata con le associazioni di categoria e gli
ambulanti.

“Ci  siamo  impegnati  affinché,  finalmente,  anche  il  nostro  quartiere  potesse  godere  di  un  mercato  rionale  –  dichiara  il
Presidente del Quartiere Sandro Brandimarte – ed è uno dei tanti obiettivi che il Comitato si è prefissato di raggiungere
per rivitalizzare l’Annunziata”.

Giulianova. Comune: il Consigliere Paolo Giorgini nuovo Assessore
della Giunta Costantini
Ripartizione ed affidamento delle deleghe ad Assessori e Consiglieri
comunali

https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-comune-il-consigliere-paolo-giorgini-nuovo-assessore-della-giunta-costantini/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-comune-il-consigliere-paolo-giorgini-nuovo-assessore-della-giunta-costantini/


Conferenza stampa presieduta dal Sindaco Jwan Costantini e dalla Giunta
comunale per annunciare la nomina del neo Assessore Paolo Giorgini e la
ripartizione e l’affidamento delle deleghe ad Assessori e Consiglieri
comunali.

Il neo Assessore Giorgini eredita le deleghe del dimissionario Federico
Taralli ovvero Politiche Comunitarie, Verde Pubblico Green Economy,
Efficientamento Energetico e Società Partecipate, tranne lo Sport che
viene affidata al Consigliere di “Verso Giulianova” Livio Persiani e la
Programmazione e Manutenzione delle strutture sportive che va al
Consigliere di “Giulianova in Movimento” Matteo Carpineta. Cambi di
deleghe anche per la Vice Sindaco Lidia Albani che ottiene quelle alla
Protezione Civile e ai Gemellaggi e cede quella alla Democrazia
Partecipativa che passa nelle mani del Consigliere della lista “Al Centro
della Città” Antonella Guidobaldi.

Paolo Giorgini, neo Assessore alla Cultura, Politiche Comunitarie, Verde Pubblico Green Economy,
Efficientamento Energetico e Società Partecipate

Al neo Assessore Giorgini il Sindaco Costantini ha deciso di affidare anche
la delega alla Cultura, fino ad oggi portata avanti dall’Assessore



Giampiero Di Candido. Con la nomina di Giorgini si libera in Consiglio un
posto da Consigliere comunale che verrà ricoperto dal primo dei “non
eletti” della lista “Giulianova Turismo”, il dottor Andrea Cicchinè,
presente oggi in conferenza stampa.

“Ci tengo a ribadire che le decisioni prese oggi non sono il frutto di
nessun calcolo numerico o di una ripartizione degli in carichi politici,
ma bensì si basano sulla qualità degli uomini – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – nel ringraziare ancora una una volta l’ex Assessore Taralli
per l’ottimo lavoro svolto, mi accingo a dar il benvenuto in Giunta
all’Assessore Giorgini, imprenditore ed uomo di indubbie capacità
risolutive ed organizzative, dimostrate già nell’impegno portato avanti
insieme all’Assessore Di Carlo in questi mesi. Giorgini, che ricordo ha
ottenuto uno straordinario risultato elettorale con 314 preferenze
espresse dal popolo, erediterà anche la delega alla Cultura, di cui finora
si è occupato egregiamente l’Assessore Di Candido che ringrazio. Ad
affiancare Giorgini ci sarà anche il Consigliere Valentina Piccioni, con
la quale è già nata un’intesa collaborativa importante. Ho deciso, in
questa fase di cambiamenti, che fosse giusto dare spazio alle capacità dei
Consiglieri comunali, affidando loro delle deleghe. Tra queste quella allo
Sport, che mi ero ripromesso di non cedere mai, ma che oggi affido e
divido in due settori. Il primo di relazione con le associazioni e le
società sportive locali va al Consigliere Persiani mentre il secondo, che
riguarda la programmazione e manutenzione dei nostri impianti sportivi, da
troppo tempo fatiscenti e bisognosi di particolare attenzione, lo affido
al Consigliere Carpineta. Sono lieto di dare il benvenuto ad un nuovo
collaboratore, il dottor Andrea Cicchinè, che siederà nei banchi del
Consiglio come nuovo Consigliere Comunale e che, sono più che certo,
porterà un contributo significativo nell’amministrazione della città”.

“Ringrazio il Sindaco per la fiducia accordatemi e so che la responsabilità
sarà grande- dichiara il neo Assessore Paolo Giorgini – so che potrò
contare su importanti collaborazioni come quella con l’Assessore Di
Candido e il Consigliere Piccioni. Sono onorato di far parte di questa
squadra che ha fatto del confronto costruttivo e dello spirito di unione
la sua forza inarrestabile”.

“Ringrazio il primo cittadino per la rinnovata fiducia e con orgoglio
accetto le nuove deleghe- dichiara la Vice Sindaco Lidia Albani – in
particolare sono felice di rappresentare i nostri volontari di Protezione
Civile, ai quali tutti noi siamo immensamente grati per l’ottimo lavoro
svolto anche durante il lockdown e di avere la delega ai Gemellaggi. A tal
proposito annuncio che siamo al lavoro per stilare il regolamento per i
gemellaggi che porteremo presto in Consiglio Comunale”.

“Nel ringraziare il Sindaco confermo il mio impegno – dichiara il
Consigliere Livio Persiani – mi sono già interfacciato più volte con l’ex
Assessore Taralli che, sulla delega dello Sport, mi ha già dato ottimi
consigli. Posso annunciare che ricostituiremo la Consulta dello Sport e
che mi impegnerò per far sì che vengano ultimati, nel più breve tempo
possibile, i lavori del PalaCastrum, al fine di ospitare le gare in casa
della Polisportiva Amicacci”.

“Sono lieto che il primo cittadino abbia deciso di affidarmi la tutela
delle nostre strutture sportive – dichiara il Consigliere Matteo Carpineta
– realtà importanti per la crescita dei nostri atleti e la socialità, e
per questo degne di tutela ed attenzione”.



“Ringrazio il Sindaco per la fiducia e per la delega alla Democrazia
Partecipata che mi ha affidato – dichiara il Consigliere Antonella
Guidobaldi – un incarico che mi permetterà di essere in prima linea nel
dialogo diretto con i cittadini”.

“Sono nuovo della politica ma, fin da subito – dichiara il neo Consigliere
comunale Andrea Cicchinè – ma posso dire che caparbio ed onesto sarà
l’impegno che porterò in Consiglio comunale per la mia città”.

Giulianova. Ripristino delle frequenze invernali per il conferimento
della raccolta differenziata delle utenze non domestiche

Il Comune di Giulianova comunica che da oggi, lunedì 07 settembre 2020,
riparte il calendario invernale per la raccolta differenziata delle utenze
non domestiche. Gli utenti dovranno quindi attenersi alle frequenze di
raccolta invernali, come riportato sull’Eco Calendario 2020.
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